

Cegah dan tangkal gangguan Kamtibmas Polsek Babakan Polresta Cirebon Intensifkan patroli malam

Panji R - CIREBON.PUBLIK.CO.ID

Oct 6, 2023 - 09:11



CIREBON - Anggota Polsek Babakan melaksanakan patroli sebagai pelayanan prima kepada masyarakat yang tengah menikmati istirahat malamnya agar tercipta keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Babakan Jum'at (06/10/2023) dini hari.

Patroli ini dilaksanakan pada malam /dini hari, karena malam hari merupakan jam rawan yang banyak di dimanfaatkan bagi para pelaku kejahatan untuk melaksanakan aksinya, adapun kegiatan patroli petugas polsek Babakan Polresta Cirebon dilaksanakan patroli malam di Obyek Vital, jalan toang/sepi dan pemukiman perumahan penduduk juga sampaikan himbauan kamtibmas.

Patroli merupakan tugas pokok anggota POLRI yang berseragam guna mencegah dan meminimalisir terjadinya tindak kejahatan khususnya mencegah terjadinya tindak pidana pencurian dan potensi Guantibmas lainnya ujar,” Ujar Kapolsek Babakan.

Disamping patroli keobyek obyek vital dan pemukiman penduduk patroli juga menyambangi kelompok Masyarakat / Pemuda yang dilewati oleh patroli hal ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dikarena dengan adanya kehadiran polisi ditengah masyarakat selain itu dalam kesempatan juga memberikan himbauan kepada Masyarakat untuk tetap mewaspadaai situasi dilingkungannya dan segera melaporkan setiap ada kejadian kepada pihak kepolisian.cegah gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Babakan tingkatkan patroli malam,guna cegah dan tangkal gangguan kamtibmas dan antisipasi curas,curat,tawuran dan kejahatan lainnya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arief Budiman,S IK,MH melalui Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto,SH menjelaskan Bahwa kegiatan patroli di malam hari terus dilaksanakan secara rutin guna cegah dan tangkal gangguan kamtibmas,antisipasi curas,curat,dan kejahatan lainnya guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum polsek Babakan sebagai wujud tugas pokok Polri untuk menjaga kamtibmas melindungi,mengayomi dan melayani masyarakat.